
 

 

Bürgerantrag: Einrichtung einer Tempo-30-Zone im Schwachhauser Ring 

vom 21.05.2021 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

Hiermit beantrage ich per Bürgerantrag, die Einrichtung einer 30ziger Zone auf dem gesamten 

Schwachhauser Ring (oder partiell, falls gesamt nicht möglich sein sollte). 

Das wäre eine kleine Wohltat für die restlichen Bäume, die nicht der Fernwärmetrasse weichen 

müssen und die Anwohner und Verkehrsteilnehmer wird das sicherlich freuen.  

Über das eingesparte Co2, dass auf der „langen Geraden Strecke“ eingespart würde, würden 

wir uns auch freuen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Hartmuth Höhn 


